

Preis = Erhöhung!

Münchner „Jugend“

Dom Januar 1922 ab gelten folgende Preise:

Dierteiljahr: M. 30.— ord., M. 21.— bar u. 7/6

Einzelnummer: M. 6.— ord., M. 4.20 bar u. 7/6

Die in Aussicht stehende weitere Erhöhung der Postgebühren läßt uns an unsere Bezieher erneut die Bitte richten, das Postabonnement dem direkten Bezug vorzuziehen. Wir vergüten bei Einsendung der Postquittung M. 9.— pro Exemplar und Dierteiljahr und für das Freiemplar den vollen Betrag von M. 30.—, für 7/6 Exemplare also M. 84.— bar zurück.

Verlangzettel zur Fortsetzungsangabe wurden bereits direkt versandt.

München, Dezember 1921

Verlag der „Jugend“

Auslieferung in Leipzig: E. Staackmann / in Berlin: Gust. Großkopf / in Wien: J. Rafael / für Süddeutschland: Koch, Neff & Oetinger, Stuttgart / für die Schweiz: Schneider & Cie., St. Gallen / für die Niederlande: Meulenhoff & Co., Amsterdam.

„Die Welt=Literatur“

Für den im Januar beginnenden neuen Jahrgang sind folgende Preise festgesetzt:

Dierteiljahr: M. 14.— ord., M. 7.— bar

Einzelnummer: M. 2.50 ord., M. 1.25 bar

Auch bei dieser Zeitschrift ist das Postabonnement dem direkten Bezug vorzuziehen. Die Vergütung bei Einsendung der Postquittung beträgt pro Exemplar und Quartal M. 7.—. Sofortige Bestellung beim Postamt ist erbeten.

München, Dezember 1921

„Die Welt=Literatur“

Auslieferung in Leipzig: F. E. Fischer / in Berlin: Gust. Großkopf / in Wien: J. Rafael / für die Schweiz: Schneider & Cie., St. Gallen.